



～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

F-T スクール体験記④玉野地区～秋のブナ林で絵馬を書く～

F-T スクールをたどる4回目は、玉野地区。ブナ林を散策し、絵馬を奉納して山の神に祈りを捧げます。ブナ林は家の周りにはなかなかありませんので貴重な体験になったようです。



○旧上柳小学校に行って、ブナ林の説明を聞きました。ブナ林は60年間ずっと存在し、30～40メートルの高さがあると聞いて驚きました。それから、ブナの絵馬に絵をかく体験をしました。すごく楽しかったです。玉野のサーキット場にも行きました。オフロードバイクが走っていてかっこよかったです。初めて知ることがたくさんあり、すごく勉強になりました。新しいことが分かってすごく楽しかったです。尾花沢にはいろいろな伝統があり「僕たち一人一人がつないでいかなければならないんだ」と感じました。今日の体験を通してたくさんの人と会っていろいろな勉強ができてすごくよかったです。また、家族と一緒に訪れたり、自分でいろいろなところに行ってみたりしようと思いました。帰ってから絵馬をみんなに見せたら「すごい！」と喜んでくれて、僕も一緒に喜びました。

【宮沢小・5年 尾崎翔玖^{たすく}さん】

○玉野地区ではブナ林を上りました。ブナの木がたくさん生えているところは珍しいのだということを教えてもらいました。また、他の学校の人たちと触れ合いながら絵馬をかくことができました。みんなは、いろいろな絵や願い事をかいていました。玉野地区の知らなかったことを知ることができ、とても楽しむことができました。

【常盤小・6年 落合^{あやね}絢音さん】



【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤 雅史
TEL 23-3330